

Insurgencia Magisterial se suma a la marcha convocada por la COPIPEV.

Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 29/05/2016

El gobierno de Veracruz mantiene una deuda millonaria con el Instituto de Pensiones del Estado (IPE) y no conforme con ello, ahora toma una parte importante del fondo de reserva (más de mil millones de pesos).

El Fondo de reserva se integra con las aportaciones quincenales de los trabajadores en activo, su finalidad no es sustituir las aportaciones que por ley debe dar el gobierno.

Ante este escenario, que no podemos catalogar de otra manera que como un saqueo, no nos queda otra opción como trabajadores activos que salir a la calle para exigir la integración inmediata de estos recursos. Por ello, como Colectivo nos sumamos a la Convocatoria de la COPIPEV para marchar juntos este próximo viernes.

Finalmente acusamos a los líderes sindicales que participan en el Consejo del IPE, de ser cómplices de este robo a los trabajadores, ya que no han hecho nada para impedirlo. **No es una excusa válida votar en contra o abstenerse, lo importante es ¿qué harán para impedir este robo?**

[marchacopipev](#) from the COPIPEV Wikinews

Fecha de creación

2016/05/30